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例会 N026ぐ発行NO)

1991 521(発 行日)

国際ロータリー第275地区

東京多摩グリーンロータリークラブ

友情セ熱意を育|
下ヽ,ⅢⅢヽ 第 26回 例 会 報 告 (5/ 8 )キヽヽ ■.

特別代表 由 井 重 光

司会 親 嵯 須 穣 起 雄

☆ 点   鐘       会 長 tE中   宙

☆ 国 歌 斉 唱

す 。‐,リーツシ″「我事の生実J

ツングリーダー 南 池  敏

☆ 'スト 紹 介

にRS LIドDA PETERSON (レー'―ウテスと テクノ0〕―ズ本上

イン,すウぅナル7ケリティ〃P十ジャ)

はISS【ATT【OE EヽCXE(通釈)

☆ ル ター紹 介

有山  実 (東京多厚RC)

ロヨ  健 〈東京多摩RC)

☆ 会 長 報 告 会長 日 中  賢

すること1こ決定しました。

Ⅲ事務目能栞化のため、三菫銀行のファクシ

ミリバンクサービスを導入する事に決定。

☆ 幹 事 報 告    幹 事 宮本  誠

■ガバナー月信 5月 号の 3貫 に当つラブのチ

ャーターテイトについて 「底抜けに楽しい

会場で認証状伝達式」と掲載されています

のでこ覧くたさし、

■6月 240(月 )1330よ り新 8合同理事会

を開催します。

■例会欠席の方はなるべく早く (1日 か2ロ

以内)事 務目ヘファイル、資料手を取りに

来て下さしヽ  (情 報ガ伝わらないので)

伊かかか  【 5月 の お祝 い】 岱小さが

〔ポール ハ リス フ ェロー記念品授与〕

本日第11会理事会を開催しました。

■チャーつ一ナイト決算は決算書通り承認。

本口をもってCN実 行奪員会は解散と決定

余剰金は本会計!こ裸り込E、 基本的にはC

Nに 関連する目的として使用すると決定し

ましたので御了承願います。

米チャーターサイト公式き3録編集のため新た

に記録ま員会を下記費員にに命しました。

橋口、新海、お野、奥末会員

■ポリオブラスの最後 (募全活動本年 6月 末

をもって終了)の 寄prj〈1人 当り 4000円 )

軍話がきています。当クラフとしては協力

〔誕生日祝〕

「ルtlトテチ合唱J

(会員)津 争 弘 範

高野 範 城

小島周二郎

吉尾書太PFv

(夫人)陽   元 子、

増川恵実子、

守

藤

津

内

ユリ

資子

(搭婚記念日〕

吉尾警太郎 元 子、吉沢 洋 景 都 貴子

績倉 恒 鷲



★ 出 席 委 員 会

〔出席報告〕

〔先週のメークアッブ〕

小島 (4/23飛火野RC)

〔欠席信者〕永日、隅 、 高野、増般

★ 親 睦 委 員 会      北 村 幸彦

ラヽ貫阜 将夫

リンダ ピ ーワーリン、 多 ほブリーンロー

■ャンー ケ ネキー | つ リーっラブに出

席出来て。

有山  実 (多摩RC)お 世話になllます。

観睦旅行のご案内に伺いました。

目宣  健 (多摩RC)本 国お世話になりま

す。

由井 重 光  「 底振けに楽しかったチャー,
一すイトJと ガハす一

月信に紹介され9-し

たので。

城奮 正 博 4月 にはRCの 皆様に 3台 納草

致しました。大変有難うごさいました。

③初めての,卜国人講師をお迎えして。

lPS LINDA PETERSON! IISS (1lY 【 OENIEC【E

陥Ictte to our Club

日本  証 、赤尾 未 雄、海野 栄 一、

萩生日茂夫

鼠闘 茂 稽 □ 襟奉仕委員として、ゲストユ

ピー拘―を招く事が出来て。

大熊 lt夫  有 山さん、目_‐さ/Lようこそ

遵休後半、確釣り、投的り、舟釣りを楽し

んて来trした。

戸日 昭 キ 本 日チャーつ―ナイトの会計報

告が理事会て無事承認されましたので

日中  資  人 々のFJ会、皆さん連休は楽し

まれましたか?

津守 弘 範 違 休も終つ い よう|よ。

北村 章 彦 ゴ ールテンウィークには沢出の

お客様が入ったので。

横合 男 三 選 挙は終わllました。こ協力有

難うこざいました。

央日 文 夫  (91)ガ
ーテンシティ多厚に遵

抗10日間由店出来ましたので。

杉日  説  ハ すミズキの
“
メ

"が
出ました。

成長が楽しみです

菊池  敏  何 も無いけど天気が良t のヽで。

伊神  右  い つものように。

遠藤 二 郎 二 月晴れて.

小島周二郎 3f久 し心19です。

内藤  費  久 し8り の●l会に出席して。

橋□ 洋 三 宮 本争事、日中会長、足立次期

会報委員長le辺て3r世話になりました 奥

様に宣しく。

以上合計 ¥65,000円

★親 睦委員会 萩生日茂夫

3/2～3ク ラブ親嵯旅行  6/3(月 )3)し

フ参加者はJllフ クラブを稲取Jル フクラ

ブ宛、数日前迄に送っておt てヽ下さしヽ

275地区Jル フ大会 参 加者募革

時 :6月 24日 (月)体 :東京よみうのCC

参力8人数 Ⅲ3ワ うブ 4名

【3クラブ合同親睦旅行案内】

多摩RC親 壁委員長 有 tL  実

(5/19 20〕 3ワ ラフ合同親建旅行は今

回で最後です。  53名 参加を頂いていま

すが、もう少し参加出来ますので中し出て

下さしヽ   集 合時間t」r阜くなりました

50与までに集合して下さtヽ

」ルフ場は箱根湖畔6Cに なり●rした。

★ ロー タ リー情報委員会  績 合 窮三

新入会員の才リエンテーションを行います。

日 時 i5月 0日 (水)18130～

場 所 :京ニブラすホテル多摩 4F lal林

44数 出席 M U 欠席 出 席 栞

森昌 3 9 3 5 4 897推

計里 3 0 31 1 7 820部



字学東京多摩グリーンロータリークラブ帯帯

日疎rr―タリー加盟 認 証状伝達式

【総 括 報 告 】 実イテ委員長 吉尾警太郎

日 時  1991年 3月 25日 (月)午 後 5時 点釜

場 所  東 京都多厚市 サンJだ10ラン 全館

S C 東 京多厚RC 会 長 石 坂 文 夫

幹事 久 鳴 連 也

特別代表 由 井 重 光

当ワラフ当日会長敬 30名

会長 日 中  宏

幹事 宮 本  誠

登 録  ク ラブ総数   1抑 クラブ

登 録 書 数   1 , 0 9 0名

ご 夫 人 数   3 1 6名

同伴家族散   1,771 名

合計 3,176名

主なイ予事 式 奥、レティースフログラる、

祝宴、終宴、打上げ、サンリ才全

館使用の全アトラつション、アコ
ーディ才ンとシャンツン他

発揮され大活躍であった事を話したし、 特別

代表の愛15あるこ指導のもとであった事を全

会員承知のところである。2月 の半ほ頃から

は幹事の積極かつ強力な支援を受け当日に=

つた事も報告したし、

当日は生惜の雨、寒い口であり予定 計 画

を変更をも一時は考えたのではあるが、全て

計画通り進行する事として、当会員全て午前

2時 NSKピ ルに集合、いよいよ発信したの

である。多厚クラフの外部担当の皆様、多庫

東分区事務局の皆様、ボーイスカウトの諸書、

雨の中大変に申し釈なくお気言でもありまし

た。

入場、こ登録貫付を開始したものの我々の

計画過り各々の会場に入場頂けなかったり、

誘導専始めから不手際のあ由となりました。

そしてあの例のハブニングです。まさに親の

伝統を受け継く式典開始となってしまいまし

たが、12分遅れての点鐘。つうブ紹介では演

出したP35違いをひねり出すなどll々の部分も

あり、秋山ガハナーのビンマイクが不要のも

のであったりと、いるいるの事もありました

が、まあ―まあ―と自由したいものでした。

祝宴1こもを々の受とり方、評価の分かれる

とこるのあるかも知れませんが会場、予算事

を合わせ考えるならは、多くの悪評を与えら

れるものではないと信じます。終宴のビコー

ロピレッジでは大規乱、事故の発生をも懸念

していたたけに、少し泊子抜けの感もあり、

若千淋しくもありました.そ の他こ向伴こ家

族の食事事に関しても破壊的混乱は発生しな

かったようでした。打う上げには、多摩、再

城両クラフに案内が不十分でもあり、こ参加

積けをかつたのは不手際のひとつでありまし

た。雨てま全て悪い方向に作用したのでありま

すましヽ 大混乱発生回との一助ともなった害

であります。

昨年9月 あ日加盟承認を得てからまたたく

間に6ケ 月は経過致しました。こ々問題点も

ありましょうが、ホテルで開催される伝達式

の多いや、具ことも言える、そしてまた参加

の方々にはこ記憶に残して頂ける伝達式では

なかったでしょうか。□―タリーをまるで知

らない我々、慣れぬ者の手探りのそして手作

19卸年 9月 26日第 1

回CN準 備章員会開催。

当日は10委員にて発足

するが、后に言こ傷担当

委員 1人 を40ぇ、計11

名にて活動をする。

約 3ケ 月に渡り、落討

議、調査の上、計画案を作蔵、12月中旬準備

委員会よ19提出、同年12月祢日実行委員会男

足。理事会、クラブ執行部より、組織編成、

実行予算も同時に畳示された。この間、準備

委員会不自|れのため皆様にご迷惑をめ掛け致

しました。ここで改めてお詫びをしたし、

実行委員会では全ての会員が何らかの役、

とにつき10の昏員会を3区 分しを々に副実行

委員長がその大区分の責任者として配母され

た。実行本部は安員長、 3副 委員長、会計に

なtl構成。ただうに乗内状の作成発信、キャ

ラバン隊の編成活動手を手始めに計画行動を

開始した。諸会合会議は曜日と時間を選ばす、

必要に応じて、出席頂く各委員の部合調整の

をか、夜間は勿論の事、長時間、深夜に及ふ

事は多かった。全会員の熱意と協力のもと特

に3名の実行gl安員長の各々に非凡な能力を



りの我が認証状伝達式てした。加盟承認后入

会の会員の方々、式典直前の大会の方々、会

員の総力、全てをお集してのものであったと

こいます。大過なく無事終える事が出来まし

たのも編えに皆様の獅協力があったればこそ

と感謝致します。

当クうブの4_力は評価され、大袈芸な表現

が、計されるならは、ロータリー史に残る長

高のチャーターナイトではなかったでしょう

か。全ては、白井特別代表に最大の故意、感

期あるのみ。

ン ン ン ン 卓 摘 ンン ン ン
「アメリカのビジネスレディから見た日本」

はRS  LIDヽA PETじRSOド

通訳 HISS(lll【 OSNNECE

下さtJと 英君で書いてありました。私はこ

れを見てニッコリ突ってすぐ意味がわかりま

した。多分このホテルの爆宮者はかってつ才

ルを盗まれた経験があっても、しかし、あな

たは決してこのようなことはしませんとをい

てあるということです。

10年程前に日本1こ出張て来た時は珍しい人

として見られたようです。それは私が女とい

うことです。仕事で日本に来る人は男のビジ

ネスマンが多く、女は非常に少なかったよう

です。日本の社会では女性で部長や譲長にな

るのは非常に少ないということですが、ヨー

ロ ッパやアメリカでは珍しくありませんし、

障害もあtlません。

私は日本にピジネスに来た時!こ非常に得た

と思いました。それは相手の方が女性という

ことでよく覚えて下さるということです。日

本で私が会社{こいるとき、ビジネスウーマン

が訪ねて来る事はりったにありません。

身の人だけです 私 の意見ては女性の人材を

使いきっていないのではないでしょうか。

風間さんと話をしますと少しつつ変つって

来ているので、今度日本に来る時は私の考え

もかわつていることを期行します。

私は41事で殆どの世界を廻つていますが、

世界がたんだん狭くなつている感じがします。

今回の出張ては 5ケ 国を迎り、12人のお0様

を3週 間で訪PoRしました。現在のマーケット

は品質のよいもの、良質のサービスのものは

自由な競争が出来ます。える人も富う人も人

と人の′Bの つながり、う京―があれば取引は

成功します。ピジネスけ会社がするものでは

なく、人reaがするものたからです。自分のお

ぞ儀の所へ直擦訪ねて色々多くの質問をくり

返すことは、お互いの目標に向かって実現出

来るよう1こサポートし合うことが大切です。

4与に風土的違いをのり越えればその差もなく

なって来ます。私は多くの日に沢山の友人が

いることを章せに思っています。

私は自間さんと15年以上の友人であるリン

ダ ピ ーターソンです。

私の会社はサンフランシスコの賓n夕Hこぁる

「レーダーシステムテつノロジーズJで 私は

営業部長を担当しています。うジ才周波数な

どマイつロ コ ンポーネント関係の輸出入の

代理店をしています。

私のインターナショナルビジネスは東西ヨ
ーロッノヽ、アジア専を始め15年につたる経験

があります。日本とアメリカとでは文化的な

違いがいくつかあります。私のE3本人に対す

る印豪は丁字で規切を大が多いということで

す。特にグレイセスを方が多いようです。

日本人の思いやりの深さの一例として次の

ようなことがあtlました。東京のあるホテル

で 「この,才 ルを盗まないで下さいるこのよ

うなことのないようにこの石板は読まないて

ン 東京多摩グリーン回―タリークラフ
■事務局 :〒都  丹 i都多淳市宿合 W       会  長 : 田 中  資  特 別代表 : 自 井 重光
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